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令和２年度 第４回みなかみ町教育委員会議事録 
 

 １．招 集 年 月 日  令和２年１１月１７日
 ２．開 催 日 時  令和２年１１月２６日 午後１時３０分

 ３．開 催 場 所    みなかみ町役場新治支所 2階委員会室
 ４．出 席 者 氏 名    田村義和・根津公安・利根川太郎・阿部剛・登坂季子

 ５．欠 席 者 の 氏 名    無し
 ６．議 長 の 氏 名    みなかみ町教育委員 教育長職務代理者 根津公安

 ７．事 務 局 出 席 者    髙橋康之・河合博市・髙橋輝・長谷川基・増田美恵子
 ８．会議録署名委員  ２番委員 利根川太郎

 ９．本日の会議に付議した議件
   日程第1 会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名

   日程第2 教育長報告
   日程第3 報告第1号  令和2年度末利根沼田地区教職員人事に関する基本方針に

              ついて
   日程第4 報告第2号  区域外就学について

   日程第5 議案第17号 みなかみ町学校運営協議会規則の制定について
   日程第6 議案第18号 みなかみ町立中学校部活動指導員設置要綱の一部改正について

   日程第7 議案第19号 みなかみ町一般会計予算12月補正予算について
   日程第8 議案第20号 指定管理者の指定について（みなかみ町カルチャーセンター）

  日程第9 議案第21号 令和2年度みなかみ町立月夜野中学校図書室新築工事請負変更
              契約の締結について

  日程第10 議案第22号 令和2年度みなかみ町GIGAスクール構想実現のための情報機器
              購入契約の締結について

  日程第11 議案第23号 令和2年度みなかみ町月夜野学校給食センター食器食缶洗浄機
              等購入契約の締結について

  日程第12 議案第24号 令和2年度要保護及び準要保護児童生徒就学援助費補助金の 
              認定について

 
 10．開会 午後1時30分

 日程第1、会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名についてを議題とし、会期は
本日1日限りとすることで決定。会議録署名委員を2番利根川太郎委員、書記に髙橋康之学

 校教育課長を指名する。
 

 （教育長職務代理者）
  日程第2、教育長報告を議題とし教育長より出席した主な会議等の報告を行う。

 
 （利根川委員）

  劇団の感想が出ていないようだが小学生はどのように感じているのか。
 

 （教育長）
 劇団「風」と町側で協議し本物の芸術に触れることが良いとして継続しローテーションを
組み各校で上演している。参加体験型としているため身近に芸術を感じ良い経験ができたと

 の感想も伺っている。
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 （利根川委員）
  参加体験型は評価するが小学生には難しすぎないか懸念される。

 
 （教育長）

 小学校で行われているのは比較的やさしい子供向けのもの。文化庁の補助事業を活用し5
 年間継続を予定している。

 
 （阿部委員）

  劇団に子供達が感じたことを伝えることによりブラッシュアップできると思う。
 

 （登坂委員）
  事前学習により理解が深まり、より楽しめると思う。

 
 ー 教育長報告終了 ー

 
 日程第3、報告第1号令和2年度末利根沼田地区教職員人事に関する基本方針についてを議

 題とし、教育長より報告を行う。
 

 ー 報告終了 ー
 

  日程第4、報告第2号区域外就学についてを議題とし、事務局より説明を行う。
 

 ー 報告終了 ー
 
 日程第5、議案第17号みなかみ町学校運営協議会規則の制定についてを議題とし、事務局

 より説明を行う。
 

 （利根川委員）
 第2条について、学校評議員会はどうなるのか。現在、学校で行われている評価はどのよ
うな形になるのか。第4条で協議会の承認を得るとあるが、承認の範囲内で意見を述べるこ

 とができるのか・・承認されないケースも生ずるのか。
 

 （事務局）
 第2条について、評議員会は個人の意見を述べる場であるが、学校運営協議会は委員の意
見をまとめ協議会としての合議を基本とするため評議員会の制度はなくなる。学校評価は運
営協議会の合議によりなされた意見を学校に伝えるので伝え方が変わるだけ。教員の人事評

 価は変わらない。
 

  議案第17号は異議無く原案どおり承認された。
 
 日程第6、議案第18号みなかみ町立中学校部活動指導員設置要綱の一部改正についてを議

 題とし、事務局より説明を行う。
 

 （阿部委員）
 報酬が国、県、町で1/3づつ負担されるようだが、1,600という数字は3の倍数になってい
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 ないので疑問が残る。勤務時間の管理方法もどうされるのか。
 

 （事務局）
 数字の積算根拠はわからない。国の補助要綱で謳われているもの。管理は学校で記録を残

 してもらう。
 

 （利根川委員）
  対外試合などはどうするのか。

 
 （教育長）

 顧問と同じような動きになると思うが、年間の時数が決められているのでその範囲内とな
 る。

 
  議案第18号は異議無く原案どおり承認された。

 
 日程第7、議案第19号みなかみ町一般会計予算12月補正予算についてを議題とし、事務局

 より説明を行う。
 

 （阿部委員）
 学校再開に伴う感染症対策として各校100万円が計上されているが生徒数が異なるのに同

 額というのはなぜか。
 

 （事務局）
 交付要綱で1校100万円が上限と定められており財政と協議し10校で1,000万円の申請を行

 った。藤原小・中校については1校分として変更し実績報告で精算する予定。
 

 （教育長職務代理者）
  海外派遣事業補助金は過疎債が充当されているが、いつから充当が始められたのか。

 
 （事務局）

  財政に確認しないとはっきりしたことは申し上げられないが、昨年度からと思われる。
 

 （教育長職務代理者）
  議案第19号は異議無く原案どおり承認された。

 
 日程第8、議案第20号指定管理者の指定（みなかみ町カルチャーセンター）についてを議

 題とし、事務局より説明を行う。
 

 （利根川委員）
  シルバー人材センターとはどのような団体か。

 
 （事務局）

 以前は社会福祉協議会で運営を行っていたが、現在は法人として独立している。常時3名
の職員がおり、人材登録制を採用し運営している。指定管理者になれば職員を2名増員し管
理運営を行うこととしている。カルチャーセンター運営委員会は継続されるので町も引き続
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 き運営に関与していく予定。
 

 （登坂委員）
  センターの利用にあたり町民は今までどおり利用が可能か。

 
 （事務局）

  管理体制は変わるが設置者は町なので今までどおり条例に基づき運営される。
 

  議案第20号は異議無く原案どおり承認された。
 
 日程第9、議案第21号令和2年度みなかみ町立月夜野中学校図書室新築工事請負変更契約

 の締結についてを議題とし、事務局より説明を行う。
 

 ー 質疑なし ー
 

  議案第21号は異議無く原案どおり承認された。
 
 日程第10、議案第22号令和2年度みなかみ町GIGAスクール構想実現のための情報機器購

 入契約の締結についてを議題とし、事務局より説明を行う。
 

 （阿部委員）
  情報機器端末（タブレット）はいつから導入されるのか。

 
 （事務局）

 各校のネットワーク構築及びラック（充電可能）の設置を年内としており3学期初めから
順次導入を予定している。電子黒板についても小学6年、中学3年を優先し順次導入してい

 く予定。新年度からはタブレットと電子黒板を活用した授業が行われると思っている。
 

 （阿部委員）
  端末を利用した授業はいつから始められるのか。

 
 （事務局）

 小6年、中3年を優先的に始める。ICTサポーターも配置し授業の進捗に合わせて進めて行
 く予定。

 
 （阿部委員）

  現場で混乱も生ずると思われるが、どのような対応を考えているのか。
 

 （事務局）
  ICTサポーターによる各校での研修や業務の補助などでフォローしたいと考えている。

 
 （阿部委員）

  県内全域で進められているのか。
 

 （事務局）
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 みなかみ町は対応が早いと認識している。第1回の共同調達は、県内35市町村中11市町村
 が対象となっており、そこに含まれている。

 
 （阿部委員）

 機器の整備は進んでいるようだが、使う側がついていけるのか心配。機器や授業の進め方
 に慣れる期間を設ける必要はないか。

 
 （登坂委員）

 子供達は比較的対応が早いと思うが、先生方の対応に不安を感じている。しっかり対応が
 できないと、クラス・教科によって平等に授業を受けられないケースが生じないか。

 
 （阿部委員）

  家庭におけるWi-Fiの普及率はどの程度なのか。
 

 （事務局）
 80％くらい。ただ、家庭内にWi-Fiのアクセスポイントがあるのか、スマートフォンでつ

 ながっているだけなのかは整理できていない。
 

  議案第22号は異議無く原案どおり承認された。
 
 日程第11、議案第23号令和2年度みなかみ町月夜野学校給食センター食器食缶洗浄機等購

 入契約の締結についてを議題とし、事務局より説明を行う。
 

 （阿部委員）
  資料として機械などの写真等を添付して頂けるとイメージがしやすい。

 
 （事務局）

  考慮する。
 

  議案第23号は異議無く原案どおり承認された。
 
 日程第12、議案第24号令和2年度要保護及び準要保護児童生徒就学援助費補助金の認定に

 ついてを議題とし事務局より説明を行う。
 

 ー 審査 －
 
 議案第24号は3件が認定された。以上で、本日予定された議事はすべて議了したので、令

 和2年度第4回みなかみ町教育委員会を閉会する。
 

 11．閉会 午後3時25分


